

Seminario presentó los desafíos y propuestas para el turismo sustentable en Puerto Montt

Cerca de 200 personas asistieron a escuchar cuatro ponencias de expertos en la materia.



docente académico de la carrera de Ingeniería en Gestión de Expediciones y Ecoturismo de la Universidad San Sebastián, sede Patagonia; Richard Paredes, Director de Carrera del área de Turismo del Instituto Profesional Santo Tomás; Mirko Vera, Director del Instituto de Turismo de la Universidad Austral de Chile, sede Valdivia y Marisol Huenchuman, Directora de las Carreras en la Escuela de Turismo y Hospitalidad y Escuela de Administración y Negocios del Duoc UC de Puerto Montt, quienes concordaron en la importancia y la necesidad de la realización de este tipo de iniciativas que involucran a todos los entes, públicos y privados, en favor del desarrollo turístico de Puerto Montt.

La expositora y Directora de la Escuela de Turismo y Hospitalidad y Escuela de Administración y Negocios del Duoc UC, Marisol Huenchumán, junto con agradecer este tipo de iniciativas, recalzó la importancia **“de poder dar a conocer lo que estamos haciendo como institución; el reformular, el plantear y fortalecer, al mismo tiempo, el foco que tenemos que es la hospitalidad, para así aportar al desarrollo turístico de la región”**.

A su vez, el director de carrera de la carrera de Ingeniería en Gestión de Expediciones y Ecoturismo de la Universidad San Sebastián, Felipe Estay, enfatizó durante su presentación, en continuar profundizando estas instancias y aprendizajes, **“generando y ampliando temáticas que puedes ser en relación a la sostenibilidad y también, a las características que hacen única a esta región”**.

Cabe destacar que la Organización Mundial del Turismo, celebra cada 27 de septiembre, el Día Mundial del Turismo, con el objetivo de concientizar sobre la importancia del turismo a la comunidad sobre su valor social, cultural, político y económico.

En el marco de las actividades de la Semana del Turismo 2024, organizadas por la Dirección de Turismo de la Municipalidad de Puerto Montt, se llevó a cabo el Seminario “Conoce Puerto Montt: desafíos y propuestas hacia un turismo sustentable” en la casa del Arte Diego Rivera, hasta donde llegaron delegaciones de estudiantes de la Universidad San Sebastián, Universidad Santo Tomás y Duoc UC, además de estudiantes del Liceo Técnico Bosque Nativo y Liceo Comercial Miramar.

El seminario se desarrolló con cuatro ponencias de expertos en

turismo de distintas universidades e institutos, abarcando materias como turismo en ambientes acuáticos, gobernanzas territoriales, hospitalidad como experiencia turística y el aporte de la academia al turismo sustentable.

El objetivo del simposio fue dialogar y discutir respecto al desarrollo turístico local de Puerto Montt como destino turístico sustentable y cómo las diferentes casas de estudios, con especialidad en turismo, gastronomía y hotelería, afrontan los desafíos de las nuevas tendencias del turismo y cómo sus perfiles de egreso contribuirán a este desarrollo local.

Como una experiencia fructífera y beneficiosa para los asistentes,

calificó Marcelo Wilson, director de la Dirección de Turismo de la Municipalidad de Puerto Montt, el balance de esta actividad, y añadió que **“esta articulación, que exige el turismo sustentable, hacia poder seguir instalando los diferentes atractivos, va de la mano con toda una formación de los recursos humanos, y de esta manera, continuaremos trabajando de manera articulada con la academia y con los actores del turismo para poder seguir desarrollando toda la perspectiva de desarrollo y transformación hacia el turismo que la comuna necesita”**.

El evento contó con las presentaciones de Felipe Estay,